



Président de réunion : Guillaume Delouvroy
Secrétaire de réunion : Victoria Janssen

Réunion Comité BES 2015-04-11

Lieu : Forum I

Présents	Guillaume, Merlin, Victoria, Juian, Loïc, Gabriel, Milan, Alexandre
Excusés	Livia

1) Approbation de l'ordre du jour
Approuvé à l'unanimité

2) Approbation du PV de l'AG
Approuvé à l'unanimité

3) Mot du prèz
Clafouti

4) Accueil des nouveaux

Les délégué.e.s peuvent automatiquement être membres après avoir fait la demande. Pour les autres, on leur conseille de faire leur demande d'adhésion au BES à la prochaine réunion, afin qu'ils assistent d'abord à une réunion en tant qu'externes. Cependant, on leur donne accès au statut de membre sur Discord pour qu'ils voient comment nous travaillons et participent aux projets qui les intéressent. Nous proposons d'accueillir les nouveaux/futur.e.s membres de cette façon pour éviter d'avoir trop de membres inactifs, ce qui pose problème lors d'élections où il faut 2/3 de votes pour qu'elles soient validées.

Après un tour de présentations des membres et externes présents, Merlin résume les missions du BES :

- Aider sur un point de vue administratif (réorienter vers le bon service)
- Informer (quant aux droits des étudiants, aux institutions existantes, etc.)
- Représenter (en s'assurant qu'il y ait des délégués partout en Faculté des Sciences (départements, facultés, commissions))

Loïc demande ce que le BES apporte aux membres. La présidence souligne l'apprentissage à l'organisation, la communication, ainsi que la prise de connaissance d'autres aspects de l'université (aspect administratif), l'aide aux autres, et surtout le fait de rencontrer de potentiels ami.e.s.

5) Informations générales

Le bureau restreint participe à plein de commissions et tient les membres au courant en réunion.

5.1 Coordination BE BEA

Le BEA représente les étudiants au niveau du Conseil Académique et coordonne les bureaux étudiant.e.s (BE) des Facultés. Il y a des réunions une fois par mois.

Résumé de lundi :

Il n'y avait que 4 BR présents. Le BEA se situe sur le Solbosch donc porte parfois peu d'attention à la Plaine.

Il travaille sur un nouveau document qui régit les bureaux étudiants et détaillant les conditions d'existence d'un BE. Il voudrait transformer les BE en ASBL, ce qui invaliderait tous nos statuts. De plus, on ne dépendrait plus de la faculté mais de l'ASBL du BEA. Au niveau de la trésorerie, les comptes seraient plus stricts et les membres devraient avancer l'argent lors d'événements (puisqu'on n'aurait pas accès à la caisse directement).

On se demande si une uniformisation de tous les BE a du sens étant donné qu'on n'a pas tous les membres problèmes (par exemple en termes de communication avec la faculté).

On voudrait demander l'avis des autres BE et Guillaume va contacter Tanguy pour demander son avis.

5.2 Autres

Les locaux sont censés être ouverts aux étudiant.e.s lorsqu'ils ne sont pas utilisés. Ils sont souvent fermés. Régulièrement, la faculté en discute avec la sécurité de la Plaine.



Président de réunion : Guillaume Delouvroy
Secrétaire de réunion : Victoria Janssen

6) Prix Socrate

Il s'agit d'une récompense pour la pédagogie d'un.e professeur.e. Avant, Ferdinand s'en occupait. Cette année, Livia s'en occupe cette année. La deadline est le lundi 7 mars.

Pour résumer le message de Livia sur Discord, on présente Yvick Swann car c'est le seul qui ait été proposé plusieurs fois par des délégués. Livia finit son dossier (en se basant sur l'avis d'étudiants, sur les Evalens, et sur un entretien avec lui). Elle nous enverra le dossier dimanche et ce sera à nous de le lire pour voir si on veut changer des trucs. Aussi, l'idée de présenter les guidances interfacultaires cette année est abandonnée, car trop compliqué à faire et pas assez de temps/ressources humaines.

7) Plan comm

Vendredi : imprimer et placarder les affiches recrutement

Lundi : Poster sur Instagram et Facebook les postes sur la BAL (le BES revend les anciens syllabi pour les étudiants)

21 mars : distribution crêpes (0,20euros par crêpe) (on doit encore faire une demande d'autorisation à la DAF)

Avec le BR, on se demande si on a assez de stock pour faire une bal maintenant, et si ça a du sens de la faire en mars.

Merlin lance un rappel de comment on fait pour la BAL sur Discord avant lundi 7 mars

8) Local

Gabriel nous invite à voter pour les propositions. C'est la proposition 2 qui est retenue.

Il décrit les changements d'agencement qu'il veut faire dans le local et l'idée de l'inventaire (et de mettre une feuille par murale avec ce que la murale contient).

Il nous invite à faire des propositions d'idées de décoration/personnalisation. Pour ce qui est de la réserve de livres. Gabriel voudrait vendre/donner les livres qui ne sont plus d'actualité.

Il demande à ceux qui le veulent bien de consigner un bac de bière. Merlin se propose.

Gabriel fera une annonce avec un frama demain soir.

9) GT

Groupe de travail pour mettre un projet en place, un responsable et un groupe de volontaires.

9.1 Projection

Elle consiste en la projection d'un documentaire suivi d'un débat avec des professionnels dans le domaine en question.

Membres du GT : Guillaume, Merlin, Gabriel, Patrik (futur nouveau membre)

9.2 Echecs

Il consiste en un tournoi d'échecs. Cet évènement a généralement pas mal de succès

Membre du GT : Alex, Vic, Milan, Gabriel

Alex fera un frama pour vendredi pour une première réunion.

9.3 Pulls

Il faut que les membres votent pour leur pull préféré dans le channel pull sur Discord.

L'idée est de faire la commande pour fin mars.

9.4 Autres

Coupe Gombert : tournoi de football entre physique et math

Projet Hackathon : plan d'action (attention, on n'a pas droit à des sponsors)

On va créer un channel pour dimanche avec une série de questions

Santé mentale de Gab : la but est d'accorder plus de visibilité pour les étudiants, qu'ils ne se sentent pas seuls, qu'ils sachent que des ressources sont disponibles (psycampus et service de santé mentale)



Président de réunion : Guillaume Delouvroy
Secrétaire de réunion : Victoria Janssen

de l'ULB où les séances de psy ne sont pas chères et remboursées en partie par la mutuelle). Gabriel propose de faire de la prévention, notamment en invitant les professeurs à en parler/rediriger les étudiants vers les bonnes ressources.

Guillaume mettra le sujet sur la table lors d'un Conseil Facultaire. Il explique le principe de liberté d'enseignement qui interdit la faculté à forcer les professeurs à aborder un sujet.

Loïc est prêt à aider à faire des présentations de prévention.

Gabriel rédigera un mail pour mardi pour la prise de rdv avec (psycampus et service de santé mentale de l'ULB) et pour la recherche d'infos

Membres du GT : Gabriel, (Juian), Alex, Alex 2, (Vic)

10) Vert

10.1 Statuts

Il faut rajouter le fait qu'on invite les futur.e.s nouveaux membres à faire un test pendant 2 semaines avant leur adhésion au BES.

Il faut rajouter la possibilité de renvoi d'un.e membre à une AG extraordinaire.

10.2 Clés

Tous les membres du comité restreint ont une clé.

10.3 Discord

Le BR va relire la restructuration. On fera un point à la prochaine réunion.

10.4 Autres

Loïc propose d'acheter deux pointeurs. Guillaume propose de commencer par 1 et de voir s'il est utilisé avant d'en acheter un deuxième.

Patrik parle d'un problème d'horaire en sciences polyvalentes. Il a des cours de BA2 et de master. En plus de cela, il a eu un examen à QCM éliminatoire. Il va contacter le BES par mail.

Demander si les représentant.e.s facultaires peuvent assister à tous les conseils départementaux